

Honores a Martí y a la CTC

Categoría: Agricultura

Publicado: Martes, 28 Enero 2020 20:55

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 1557



Los trabajadores del sistema de la agricultura rindieron homenaje este 28 de enero al Héroe Nacional José Martí, a propósito cumplirse 167 años de su natalicio.

Durante la jornada, también se conmemoró un aniversario más de la creación de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) y se reconoció a un grupo de dirigentes sindicales destacados.

En la Delegación Provincial, las actividades estuvieron marcadas por una amplia presencia de la más joven generación de ingenieros y especialistas, y la vinculación con la comunidad.

Lesly Arias Morales, a nombre de la juventud del organismo, expresó que Martí trasciende en el tiempo, por su magnitud ética y heroica, y que con su vida y sus ideales, legó un profundo caudal de enseñanzas que acompañan a los cubanos durante toda su vida.

“Al Apóstol se le recuerda con una extraordinaria vigencia, por la certeza de sus pensamientos y alertas, por su profundo latinoamericanismo, por su humildad y sacrificio”, dijo.

Recordó además que el 28 de enero de 1960, el Comandante Ernesto Che Guevara presentó la nueva organización juvenil, creada tras el triunfo revolucionario, la cual sería precursora de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), cuya creación tendría lugar dos años después.

Por último, advirtió que la obra de Martí, y sus ideales de libertad y de justicia, no pueden quedar en los museos. “Están incorporadas a

Honores a Martí y a la CTC

Categoría: Agricultura

Publicado: Martes, 28 Enero 2020 20:55

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 1557

nuestra lucha, y son nuestro lema, y nuestra bandera de combate”.
Cinco dirigentes de la clase obrera, pertenecientes al sector,
recibieron reconocimientos por su desempeño durante cinco, 10 y 15
años de labor sindical.